

## ABSTRAK

Fitriya. 2023. Pengaruh perputaran modal kerja dan ukuran perusahaan terhadap *return on equity* pada perusahaan sektor pertambangan yang terdaftar di daftar efek syariah periode 2018-2022. Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing: Dr. Sri Handayani, M.M.

**Kata kunci:** Perputaran modal kerja, ukuran perusahaan, *return on equity*

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis bagaimana pengaruh antara perputaran modal kerja dan ukuran perusahaan terhadap *return on equity* perusahaan secara parsial dan menguji serta menganalisis bagaimana pengaruh antara perputaran modal kerja dan ukuran perusahaan terhadap *return on equity* perusahaan secara simultan. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah perusahaan sektor pertambangan yang terdaftar di Daftar Efek Syariah sebanyak 27 perusahaan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif kausal dengan sumber data yang digunakan merupakan data sekunder berupa laporan keuangan yang bersumber dari [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id) dengan menggunakan laporan tahunan. Teknik pengambilan sampel pada penelitian ini yaitu *purposive sampling*, dan terdapat 14 perusahaan yang memenuhi kriteria sebagai sampel dan terdapat 70 laporan keuangan. Analisis data yang digunakan yaitu analisis deskriptif, uji asumsi klasik, uji analisis regresi linier berganda dan pengujian hipotesis dengan bantuan program SPSS 26.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa; pertama, variabel perputaran modal kerja diperoleh nilai signifikansi  $0,0001 < 0,05$  dan nilai  $t_{hitung} 6,705 > 1,667 t_{tabel}$ , maka perputaran modal kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap *return on equity* perusahaan sektor pertambangan yang terdaftar di Daftar Efek Syariah periode 2018-2022. Kedua, variabel ukuran perusahaan diperoleh nilai signifikansi  $0,129 > 0,05$  dan nilai  $t_{hitung} 1,642 < 1,667 t_{tabel}$ , maka ukuran perusahaan tidak berpengaruh positif dan signifikan terhadap *return on equity* pada perusahaan sektor pertambangan yang terdaftar di Daftar Efek Syariah periode 2018-2022. Pada uji simultan nilai signifikansi sebesar  $0,0001$  yang berarti nilai signifikansi  $0,0001 < 0,05$  dan nilai  $f_{hitung} 35,100 > 3,13 f_{tabel}$  yang berarti bahwa perputaran modal kerja dan ukuran perusahaan secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap *return on equity* pada perusahaan pertambangan yang terdaftar di Daftar Efek Syariah periode 2018-2022.